
 1

平成２９年第１回恵那市教育委員会会議録 

開催日時  平成２９年１月１９日（木） 午後１時３０分～ 

開催場所  恵那市役所 ４Ａ会議室 

出席委員  教 育 長         大 畑 雅 幸 

      教育長職務代理者      井 口 道 雄 

      委   員         鎌 田 基予子 

委   員         西 尾 修 欣 

      委   員         村 松 訓 子 

       

説明のため出席した教育委員会事務局職員等 

      事務局長兼教育総務課長   門 野 幸次朗 

      政策推進監兼教育推進課長  松 村 和 佳 

      調整監           加 藤 真 治 

      教育推進課管理官      安 藤 一 博 

      生涯学習課長        伊 藤 英 晃 

      教育総務課課長補佐     西 尾 克 子 

 

議 題 

   報第 １号 平成２８年度教育委員会重点目標の進捗状況について 

   報第 ２号 恵那市の園小中学校のトピック（２月）について 

   報第 ３号 恵那市中央図書館月別利用状況 

   報第 ４号 中山道広重美術館月別観覧者数 

   報第 ５号 岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入場者数 

   報第 ６号 その他 

        ・２月の行事予定について 

        ・１２月分の後援申請について 

        ・こども園・小・中学校の様子について 

        ・次回教育委員会開催日 

 

開 会（午後１時３０分） 

 

１ 会議録の承認 

     平成２８年度恵那市教育委員会第１４回定例会会議録を承認いたしました。 

 

 

２ 教育長の報告 

教育長  平成２９年１月１日付の人事異動がありました。新年度の組織再編について動

きがあります。 

学校・市教委懇談が始まり、管理職は職員、子どもの様子をよく見ていると感
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じ喜んでいます。 

新こども園を早く実現をして市民のニーズに応えていけるように、しっかりと

説明をし、理解をしていただきたいと思っています。 

恵那南地区中学校の統合は、極端な少子化の中で中学校教育が十分できないた

め、統合して教育内容を充実させていきたいと思います。 

進路希望調査の状況の報告がありました。 

 

 

３ 教育委員の報告 

委 員  成人式に出席しましたが、実行委員長の挨拶が大変素晴らしかった。成人の誓

いはそれぞれの立場の新成人に誓いをしてもらうように人数を増やすといいと

思いました。 

     市教委懇談は、今年度の取り組みと成果をメリハリのあるものにするといいと

思いました。 

     若者が定住するには子どもの教育の充実ではないかと思うので、教育長の思い

を応援します。 

委 員  恵那市の教員事情を学校はＰＴＡ本部の役員と本音で話し合っていただくこと

が必要だと思います。 

学校訪問をして現場の状況を把握して、市教委懇談をするのは学校の状況がよ

くわかるので、今年度はできる限り学校訪問したいと思います。 

委 員  市のホームページで成人式の記事が掲載されるまでに１週間くらいかかってい

ました。タイムリーに更新ができるといいと思いました。 

     小中学校で行っているスケートの授業は、恵那市の特色ということでＰＲがで

きると思います。地元の小中学生に優遇してアピールをするといいと思います。 

委 員  各学校で実施されている防災訓練、命を守る訓練の後の指導が重要のではない

かと思います。一人一人の行動の反省、振り返りが大事だと感じました。 

     恵那南地区中学校の統合も生徒会サミット、合唱祭と生徒間の刺激や熱が冷め

ないように、素晴らしいものが作り上げられるという意識を大切にしていける

といいと思いました。 

 

 

４ 報告事項 

教育長  報告事項に入ります。 

     報告資料第１号平成２８年度教育委員会重点目標の進捗状況について、説明を

お願いします。 

事務局長兼教育総務課長、教育推進課管理官、政策推進監兼教育推進課長、生涯学習課長 

     報告資料第１号平成２８年度教育委員会重点目標の進捗状況について、資料に、

基づき説明。 

教育長  ご質疑等はございませんか。 

委 員  ３ページの学校統合事業の説明に、市長公室と教育委員会との話し合いの場が
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設けられるということですが、教育委員会からは誰が出席されますか。 

政策推進監兼教育推進課長 

     学校再編対策室の職員でと思っていますが、日程はまだ決まっていないです。 

委 員  ４ページの１７番、１月１１日にプログラムの実技指導の対象者は誰ですか。

どのような感想でしたか。 

生涯学習課長 

     実技指導を受けられたのはこども園の園長です。 

教育長  プログラムの実技指導につきましては、次回の定例会において担当者から詳し

く報告をさせていただきます。 

委 員  ２ページの６番、学力アップ、県平均突破に、岐阜県学力調査の後で、すぐに

ＮＲＴがありますが、全国のテストがある前に、岐阜県のテストをして、練習

をして学力アップを目指すということですか。 

教育推進課管理官 

     ＮＲＴは全国で同じ問題で実施します。岐阜県学力調査は岐阜県教育委員会が

県下同時に実施しますので、県内での恵那市の状況を見ることができます。 

教育長  ほかによろしいですか。 

委 員  なし。 

教育長  報告資料２号恵那市の園小中学校のトピック（２月）について、説明をお願い

します。 

教育推進課管理官 

報告資料２号恵那市の園小中学校のトピック（２月）について、資料に基づき

説明。 

教育長  質疑はございませんか。 

委 員  岩邑小学校へ恵那南高校の生徒による読み聞かせとありますが、岩村町在住の

生徒が読み聞かせに行っているのですか。岩邑小学校からオファーをしたので

すか。 

教育推進課管理官 

     恵那南高校からのアプローチで、保育福祉系列コースの授業の一環として実施

される予定です。 

教育長  ほかによろしいですか。 

委 員  なし。 

教育長  報告資料３号恵那市中央図書館月別利用状況、報告資料４号中山道広重美術館

月別観覧者数、報告資料５号岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入場者数

について、説明をお願いします。 

生涯学習課長 

     報告資料３号恵那市中央図書館月別利用状況、報告資料４号中山道広重美術館

月別観覧者数、報告資料５号岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入場者数

について、資料に基づき説明。 

教育長  質疑はございませんか。 

委 員  なし。 
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教育長  報告資料６号その他２月の行事予定、１２月分の後援申請について、説明をお

願いします。 

事務局長兼教育総務課長、教育推進課管理官、生涯学習課長 

     報告資料６号その他２月の行事予定、１２月分の後援申請について、資料に基

づき説明。 

教育長  質疑はございませんか。 

委 員  学校教育課題委員会のメンバーは決まっていますか。年に何回開催されますか。 

教育推進課管理官 

     学校教育課題委員会のメンバーは、校長会、教頭会、教務主任会のそれぞれの

代表者と教育推進課と教育研究所の職員です。各学期の終わりと次年度の研修

等について年に４回ほど開催します。各方向から学校教育に関しての課題につ

いて協議、検討する会議です。 

教育長  報告資料のこども園・小・中学校の様子については、次回の教育委員会の定例

会で説明させていただきますのでよろしくお願いします。 

そのほか質疑はございませんか。 

委 員  なし。 

教育長  次回教育委員会日程の確認 

     第 1 回教育委員会定例会を閉会いたします。 

     午後３時３分閉会を宣します。 

 

平成２９年１月１９日 

 

教育委員  村 松 訓 子 

 

教育委員  鎌 田 基予子  

 

 


